

28 mars 2023

#Tech #Automobile #StartUp #Équipementiers #FranceAutoTech #FIEV

La FIEV & France AutoTech soulignent la pertinence des collaborations entre équipementiers automobiles et start-ups

Parce qu'aucun acteur ne maîtrise toutes les technologies, et qu'il faut aller plus vite et plus loin dans l'innovation, nombre d'entreprises multiplient leurs collaborations avec les start-ups. Convaincues des vertus de ce modèle pour l'industrie automobile, la **FIEV** (Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules) et **France AutoTech**, l'association des start-ups de l'automobilité, mettront en lumière quelques exemples concrets de coopérations réussies autour des nouvelles technologies entre équipementiers et start-ups à l'occasion d'un événement dédié le 6 avril 2023.

Les tables-rondes de ce rendez-vous prévu le jeudi 6 avril prochain, à compter de 17h30 au siège de la FIEV (79 rue Jean-Jacques Rousseau - 92150 Suresnes), feront se succéder 3 binômes, qui présenteront leurs innovations et les raisons de leurs fructueuses collaborations.

Start-ups et équipementiers : le duo gagnant pour la tech automobile ? *Étude de cas*

EFI AUTOMOTIVE & AKEOPLUS

Innovation : robot de recharge automatique de véhicules électriques présenté chez Stellantis au CES de Las Vegas 2023.

Intervenants :

Jean-Baptiste YVON, Corporate VP Advanced Programs – **EFI AUTOMOTIVE**, Director –
AXANDUS (incubateur à start-ups)

Frédéric LASSARA, CEO – **AKEOPLUS**

NOVARES & NANOMADE

Innovation : capteurs tactiles flexibles et multi-matériaux dans l'habitacle, utilisant des encres sensibles à la pression sur des circuits imprimés.

Intervenants :

Vincent RICCO, Group Innovation Director – **NOVARES**

Jean-Claude RASSOU, Président – **NANOMADE**

PLASTIC OMNIUM & GREENERWAVE

Innovation : pare-chocs converti en un radar géant 4D, capable non seulement de détecter les objets mais aussi de les classer, de près comme de loin, grâce à une technologie révolutionnaire de contrôle des ondes électromagnétiques à base de miroirs intelligents reconfigurables. Une innovation présentée lors du CES de Las Vegas de cette année.

Intervenants :

Mathieu BANCELIN, advanced technology director, division IES (Intelligent Exterior Systems)
– **PLASTIC OMNIUM**

Geoffroy LEROSEY, Fondateur – **GREENERWAVE**



Je souhaite assister à
l'événement du 6 avril

Je souhaite m'entretenir
avec la FIEV


À propos de la FIEV

Agir pour le futur de l'automotive en défendant une mobilité durable, vectrice de liberté et respectueuse de l'environnement

La FIEV (Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules) est le syndicat professionnel des équipementiers, des fabricants d'équipements de garage et de tous les autres apporteurs de solutions automotive. Elle représente et défend les intérêts d'une industrie dont les acteurs contribuent à 85% au prix de revient d'un véhicule, réalisent près de 14 Mds€ de chiffre d'affaires, dont 56% réalisés à l'export, et rassemblent 58 300 emplois. 130 groupes d'entreprises, et leurs 300 sociétés adhérentes de la FIEV, bénéficient d'un large accompagnement (conseils, veille, formation et études), indispensable à leur performance sur un marché en perpétuel mouvement.

Actionnaire majoritaire d'EQUIP AUTO, la FIEV contribue activement à faire de ce salon le rendez-vous international de l'après-vente automobile et des services pour la mobilité en France.

Pour en savoir plus : www.fiev.fr

Contact presse**Agence EPOKA pour la FIEV**

Nicolas CREPIN

ncrepin@epoka.fr

06 52 32 10 11